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Top 1 Einwohnerfragestunde

Herr Aulinsky, Anwohner der Schalthaussiedlung in Merzig und Gärtner bei der Stadt Mer-
zig, fragt im Namen vieler Anwohner, was mit dem vorletzten Langhaus in der Siedlung 
passiere. Die Menschen wollten wissen, wann der Abriss erfolge und welche Art von Neu-
bau dort entstehen solle.  

Fachbereichsleiter und Geschäftsführer der Wohnungsgesellschaft Gasper antwortet, 
derzeit liefen die Vorbereitungen zu den Ausschreibungen bezüglich des Abrisses. Der 
Plan danach sei noch immer, Ersatzwohnraum an gleicher Stelle zu schaffen. 

Aus den Reihen der Zuhörer meldet sich Herr Ernst zu Wort bezüglich der beiden Wind-
räder des Betreibers Green Energy. Er bitte um Klarstellung, warum die Windräder nicht 
laufen. 

Der Vorsitzende erläutert, dass auch die Stadt bereits involviert sei, da man es auch nicht 
gut finde, dass die Windräder nicht liefen. Man habe intern eine Arbeitsgruppe einberu-
fen und führe entsprechende Gespräche.

Fachbereichsleiter Gasper berichtet, es gebe eine Tagabschaltung, die Bestandteil der Ge-
nehmigung sei. Zu Beginn seien die beiden Anlagen nachts gelaufen. In der Anlage sei ein 
Schutz für Fledermäuse enthalten. Dieser sei temperaturabhängig. Die Anlage schalte sich 
dann ab, aber nicht mehr auf. Dieses Problem habe längere Zeit bestanden. Seit etwa drei 
Tagen sei das Problem wohl behoben, da die Anlage nachts laufe und grünen Strom pro-
duziere. Er selbst habe kürzlich mit der Projektingenieurin unter anderem hierzu gespro-
chen. 

Der Vorsitzende ergänzt, die Windräder sollten jedoch auch am Tag laufen. Dass sie 
stillständen, sei nicht nachvollziehbar.




